

LOCAL | Turismo

Presentada la programación de las visitas guiadas nocturnas a Priego

El encanto monumental de la localidad podrá disfrutarse en dos rutas a desarrollar durante los meses de verano.

Redacción

Martes 24 de junio de 2025 - 20:36



El Consistorio prieguense ha presentado la programación de las visitas guiadas nocturnas previstas para los meses de julio, agosto y septiembre.

Los guías oficiales de Priego serán los encargados de llevar a cabo esta actividad, como así se ha anunciado en rueda de prensa por el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, y la guía local Isabel Ortiz.

Las dos rutas previstas, denominadas “Priego Señorial” y “Priego Medieval”, forman parte de la oferta turística impulsada por la Delegación de Turismo en colaboración con guías acreditados por el Sistema Integral de Calidad Turística en Destinos (SICTED).

Las visitas se realizan todos los viernes y sábados de verano, con una duración aproximada de dos horas y un precio general de 10 euros por persona, en el que se incluye la entrada a los monumentos que se visitan. Los grupos estarán limitados a un máximo de 30 plazas, por lo que se recomienda la reserva anticipada, que podrá realizarse por teléfono, por correo electrónico (guiasdepriego@gmail.com) o de forma presencial en la Oficina de Turismo.

Durante su intervención, Juan Ramón Valdivia ha destacado que este tipo de actividades permiten “conectar con un perfil de visitante que busca experiencias auténticas, culturales y sensoriales, alejadas de los horarios convencionales y en entornos de alto valor patrimonial”, subrayando que estas visitas no están dirigidas exclusivamente a turistas, “siendo una oportunidad para que los propios prieguenses redescubran su municipio desde una mirada pausada, enriquecida por el relato histórico y la interpretación profesional”.

Antes de dar comienzo a las visitas abiertas al público, los guías turísticos realizan una demostración especial dirigida a las empresas adheridas al SICTED. De esta manera, los profesionales del sector conocerán de primera mano la experiencia que se ofrecerá a los visitantes, con el objetivo de que puedan recomendarla y sumarla a su oferta de servicios turísticos con total conocimiento y garantía de calidad.

La cartelería promocional de estas rutas ha sido elaborada por el Departamento de Comunicación del

Ayuntamiento. Con un diseño gráfico ilustrado, se han representado algunos de los lugares más emblemáticos incluidos en los itinerarios, como la Fuente del Rey, la calle Río o el Castillo, ofreciendo una imagen visual coherente con la identidad de la campaña y pensada para reforzar la difusión de la actividad.

Con esta programación, el ayuntamiento de Priego continúa su apuesta por diversificar y desestacionalizar la oferta turística, promoviendo actividades culturales que valoran el patrimonio desde nuevas perspectivas.

La iniciativa se enmarca en una estrategia más amplia de turismo sostenible, activo y de calidad, que busca tanto atraer visitantes como reforzar el vínculo de los vecinos con su propia historia y paisaje.